
令和５年度 第４回石薬師小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日 時 令和５年１０月３１日（火）９：３０～１１：１５ 

 

２ 場 所 石薬師小学校会議室 各教室等 

 

３ 内容  

 （１）あいさつ 

  ・委員長，校長挨拶 

 （２）授業参観 

    ＜主な意見＞ 

  ・全体的に落ち着いていた。学年が上がるほど，落ち着きが見られた。 
  ・１学期と比べても，落ち着いてきたように感じる。 
  ・授業内容に工夫が見られ，子どもが楽しそうだった。 
  ・人数が多い中，机の並びに工夫が見られ，開放的に感じられる教室もあった。 
  ・子どもたちが教え合う様子や，ALT と行う英語の授業，授業の最初に漢字学 

習やミニ作文を取り入れていることなど，力をつけていくための工夫が見ら 
れ，これからが楽しみに感じた。 

・授業終了後，楽しそうにしている様子に学習への満足感が感じられよかった。 
・整理整頓も１学期に比べて，できていた。 
・空き教室の整理整頓については課題がある。 
・児童のキーボードを打つスピードの速さに驚いた。また，計画→アクション 
プラン，係活動→カンパニー等という言葉への言い換えや，ICT の活用等， 
親世代が受けてきた教育とは違ってきている。ギャップを埋めるために，保 
護者の参観等，方策を取ることが必要と感じた。 

・他ごとをしていたり，机上に何も出していなかったりする子どもがいるのは 
気になった。 

・防災や防犯に係る物品が校内各所にあったが，いざという時に使えるのか気 
になった。 

 （３）協議事項 

①学力について 

・学校長より学校だよりを用いて説明。 

・書く力は確実に落ちていくと感じるので，書く力を育成する教育を大事にして

ほしい。 

 （４）その他 

  ・子どもを守る家の状況について，更新作業が滞っている地区も見受けられ， 

きめ細かい対応が必要である。 

  ・放課後のお菓子のごみについて，マナーの啓発が必要。 

  ・音楽会の演奏を保護者が聞ける機会の提供があるとありがたい。 

・子ども家庭支援課より 

 授業参観後の委員の方々の感想や意見が鋭く，今後に生かすことで，学校教 

育の質も高まっていくと思う。 

・次回学校運営協議会について 令和６年１月１８日（木） １３：３０～ 

    授業参観 １３：４５～１４：３０ 学校保健委員会 １４：４０～  

    学校運営協議会 １５：３０～ 


